



BLANCO - Revolución en impresión digital color y una revelación para el diseño



El poder de la impresión en Blanco

CMYW - Exclusiva
Impresión con tóner blanco, sólo con OKI

Ampliar la creatividad, más allá del CMYK. Imprimir blanco sólido, nítido y brillante es ahora tan fácil como imprimir cualquier otro color. Miles de posibilidades. Esta innovación en tecnología de impresión elimina una de las últimas barreras a la creatividad y el diseño a las que se enfrentan las empresas cuando quieren hacer realidad sus conceptos, materiales gráficos y merchandising promocional...

...cómo imprimir imágenes y texto en blanco sólido junto a colores luminosos, sobre papel de tonos oscuros, película transparente o transferencias, de forma práctica y económica.

Hasta ahora no había una solución sencilla.

Gracias a esta revolucionaria innovación, OKI hace posible imprimir en cualquier color, incluso en blanco, de forma sencilla y económica. La combinación de impresión LED en color de alta definición, en A4 o A3+, con la tecnología White Toner, permite a la gama WT de OKI ofrecer una gran versatilidad de soportes y una alta competitividad. Numerosas aplicaciones de impresión que en el pasado habrían precisado costosas correcciones o técnicas de impresión manual, ahora son posibles con el Tóner Blanco de OKI.



Esta novedosa tecnología de impresión permite a cualquier empresa ampliar el uso de soportes de colores, película transparente o papel transfer con un dispositivo sencillo, fácil de usar y de total fiabilidad, que garantiza colores íntegros e imágenes nítidas y definidas, ofreciendo además una elevada velocidad y precisión en formatos A4 o A3+.

Imprimir en blanco: posibilidades son infinitas

La impresión con tóner blanco ofrece a diseñadores, estudios gráficos, servicios de impresión y otras empresas de artes gráficas una alta flexibilidad en la impresión, corrección de pruebas y producción, y permite imprimir internamente todos los materiales que se necesiten.

Ya no es necesario serigrafiar papel y cartulina de color para imprimir caracteres o gráficos en blanco.

No es necesario limitar la calidad de los diseños por no existir la posibilidad de imprimir en blanco o porque preocupa la apariencia de los otros colores sobre un soporte oscuro.

La gama WT de OKI imprime en blanco sólido, sobre gran diversidad de soportes, del mismo modo que con otros colores, logrando una increíble luminosidad sobre fondos oscuros. Transfers para camisetas y merchandising, pequeñas tiradas de embalajes, vinilos para escaparate y transparencias, invitaciones, menús y mucho más: ahora es posible dar nueva vida a todos estos artículos con una impresora que elimina las barreras al diseño que representa la impresión tradicional en CMYK.

Si añadimos la excepcional calidad gráfica de la tecnología digital LED de OKI, estamos ante una revolución en impresión para los sectores de artes gráficas, diseño y merchandising.



La impresión dentro de la empresa s inteligente, en todos los colores, inc

Nos enorgullecemos de ofrecer soluciones inteligentes que responden a las necesidades de las pequeñas y grandes empresas, centrándonos en la innovación y en la calidad de impresión en color y en negro, poniendo de nuevo la impresión más avanzada al alcance de las empresas.

La gama de impresoras WT de OKI ofrece a los usuarios impresión en color de elevada velocidad y calidad, con la ventaja añadida de imprimir en blanco y sin los costes que habitualmente conlleva este tipo de impresión.



e hace más luido blanco



Una novedad absoluta en impresión digital

Es la primera gama de impresoras digitales que ofrece a los usuarios la posibilidad de imprimir con tóner blanco. Todos los modelos han sido comprobados exhaustivamente y son conocidas en el sector de las artes gráficas por su calidad de impresión. Tienen las mismas velocidades de impresión que nuestras impresoras digital LED en CMYK y son igualmente fáciles de utilizar.

Ahora es posible imprimir a todo color, más color blanco: una ventaja para cualquier empresa de artes gráficas que ofrezca pequeñas tiradas, material de papelería personalizado, pruebas de arte final, camisetas o merchandising promocional.

Con modelos para impresión en formato A4 hasta A3+, sobre una gran diversidad de soportes y gramajes (hasta 300 gr/m²), las impresoras de tóner blanco combinan la tecnología de elevada fiabilidad que caracteriza a las impresoras OKI con la capacidad de imprimir, en color y blanco, imágenes y material gráfico y sobre soportes como transparencias o papeles de color oscuro.

OKI ofrece tres años de garantía en domicilio (al registrar el producto en www.oki.es/garantias), como demostración de nuestra confianza en la fiabilidad de estos dispositivos.

Impresión inteligente, impresión OKI

La gama White Toner de OKI: soluciones a antiguos problemas

La capacidad para imprimir en blanco, de manera nítida y consistente, sobre gran diversidad de soportes, resuelve muchos de los problemas que sufren diseñadores y empresas de artes gráficas.

Para lograr los resultados de calidad que produce la gama WT de OKI, normalmente se recurre a la serigrafía, que es lenta y costosa, o a procesos de inyección de tinta, en los que es fácil cometer errores, con el consiguiente desperdicio del material.

A continuación relacionamos algunas de las maneras en que OKI ha resuelto el antiguo problema de la impresión en blanco



Pruebas de embalajes y pequeñas tiradas de impresión

El desafío:

Crear pruebas o pequeñas tiradas de embalajes sobre soportes de color oscuro o transparentes resulta imposible, salvo incurriendo en el coste de las técnicas de serigrafía, o mediante la lenta impresión por chorro de tinta.

Solución:

La gama de impresoras OKI de tóner blanco son la alternativa económica y fácil de usar, que cambia la forma en que los diseñadores trabajan en sus propuestas y diseños. Ahora es posible imprimir con una velocidad de hasta 34 ppm y con un coste insignificante, en comparación con las alternativas disponibles. ¡Crear una prueba, modificarla y volver a imprimirla, ...es posible con la serie WT!

Materiales de merchandising más inteligentes

El desafío:

Las opciones para imprimir texto o elementos gráficos en blanco, sobre materiales de merchandising como tazas o bolígrafos, se ven limitadas por la necesidad de utilizar soportes blancos o recurrir al costoso y tedioso proceso de serigrafado.

Solución:

La gama de impresoras WT de OKI ofrece a estas empresas capacidad para producir trófers con imágenes y textos, en tamaños hasta A3+, para gran diversidad de soportes de color oscuro, con la consiguiente reducción de costes y mejora de la versatilidad.



Imprimir todos los colores, incluso blanco, sobre soportes transparentes

El desafío:

La creación de materiales para escaparates y punto de venta muchas veces se ve limitada por el coste que tiene utilizar blanco en soportes transparentes. La solución habitual es crear costosos troquelados de vinilo para lograr el efecto deseado.

Solución:

La gama White Toner de OKI permite imprimir en blanco sólido directamente sobre una lámina transparente, que puede ubicarse en el escaparate sin necesidad de cortar.



Resumen de características

	C711WT	C920WT
Descripción	Impresora en color A4	Impresora en color A4 / A3 / A3+
Velocidad de impresión	Papel normal A4: 34 ppm; A4 transparencias: 8 ppm	Papel normal A4: 31 ppm; A4 transparencias: 10 ppm; papel normal A3: 16 ppm
Velocidad del procesador	533MHz	800MHz
Memoria RAM	Estándar: 256MB; Máxima: 768MB	Estándar: 512MB; Máxima: 1024MB
Tamaños de papel	A4, A5, B5, A6	A3, SRA3, A4, A5, A6
Capacidad de papel con bandejas opcionales	530 + 100 1,690	530 + 230 2,880
Dimensiones (Al. x An. x F)	389x435x546mm	471x654x623mm
Capacidad del tóner	6.000 páginas Blanco 11.500 páginas Cian, Magenta, Amarillo	8.000 páginas Blanco 15.000 páginas Cian, Magenta, Amarillo

Especialistas en impresión profesional

OKI es una marca internacional B2B dedicada a crear soluciones de impresión profesionales y rentables para la empresa, diseñadas para aumentar la eficacia de los flujos de trabajo actuales y futuros. Al ser pioneros en tecnologías de impresión innovadoras, como la tecnología digital LED o el color de alta definición (High Definition Toner), contamos con una amplia cartera de productos y soluciones reconocidos que permiten a las empresas conseguir una comunicación vibrante a través de una impresión de calidad, llena de color y centrada en imágenes, dentro de una gran flexibilidad presupuestaria.

OKI presenta una gama completa de impresoras y multifunción A3 y A4 en color y monocromo, para grupos de trabajo y empresas de todos los tamaños con unas capacidades magníficas de manipulación de soportes de impresión. Nuestros faxes, impresoras de tickets e impresoras matriciales completan nuestra gama de soluciones de impresión. Estos productos punteros están diseñados para ser muy fáciles de usar haciendo que la impresión en la empresa sea mucho más sencilla.



Respeto por el medio ambiente

Como parte del código de conducta de OKI Group, OKI revisa constantemente sus esfuerzos para proporcionar a sus clientes soluciones respetuosas con el medio ambiente:

- Nuestros productos están diseñados y fabricados teniendo en cuenta la reducción del impacto sobre el medio ambiente.
- Uno de nuestros cuatro objetivos estratégicos es la ampliación del reciclaje de nuestros productos de hardware y de consumibles.
- Deseamos dirigir nuestra empresa de forma respetuosa con el medio ambiente, contribuyendo a la conservación y a las actividades de nuestras comunidades locales.

El símbolo de la hoja verde de OKI, mostrado en todos los productos y embalajes, representa nuestro compromiso total con la recogida, reciclaje y procesos medioambientales.



Algo único: 3 años de garantía in situ

Nuestros dispositivos se fabrican para cumplir las normas más estrictas de calidad y tecnología, confirmadas mediante pruebas independientes. Estamos tan convencidos de la máxima calidad de nuestros productos que ampliamos de forma gratuita el periodo de garantía estándar hasta los 3 años. Para beneficiarse de nuestra oferta exclusiva, sólo es necesario registrar el producto en los 30 días posteriores a la fecha de compra del mismo. ¡Totalmente garantizado por OKI! Para obtener más información, visite: www.oki.es/garantias (Un año de garantía estándar, más dos años adicionales previo registro en www.oki.es/garantias y sólo si son utilizados consumibles originales OKI durante el periodo de garantía. Ver condiciones por producto).



High Definition Color

High Definition Color es un conjunto exclusivo de tecnologías de hardware y software de OKI. Juntos, estos componentes ofrecen una impresión color inigualable de manera sencilla, inteligente y con resultados perfectos.

El color de alta calidad empieza con OKI



20 años de Tecnología LED

OKI lleva más 20 años encabezando el desarrollo de tecnología digital LED en impresoras. Esta innovación ofrece impresión de alta definición, para conseguir documentos impresos increíblemente precisos. Gracias a esta tecnología digital LED, nuestras impresoras son compactas, ecológicas y rentables desde el punto de vista energético, ya que utilizan muchas menos materias primas en el proceso de producción y consumen menos energía. Los cabezales de impresión LED no tienen piezas móviles, por lo que nuestras impresoras son compactas, robustas y ultrafiabiles.

OKI SYSTEMS IBÉRICA, S.A.U.
C/Teide 3
San Sebastián de los Reyes
28703 Madrid (España)
www.oki.es

OKI

Open up your dreams